

# Ayent : Soirée énergie

## Remise du label Cité de l'énergie Gold

Dans le cadre des 20 ans de sa labellisation Cité de l'énergie, la commune d'Ayent vous invite à une soirée d'information et d'échanges le jeudi 20 mars à 19h à la salle de gym de St-Romain.

Durant cette soirée, les thématiques suivantes seront abordées :

- Présentation du label, actions mises en place et points pour le futur
- Plan climat et énergie, un travail intercommunal pour la transition énergétique
- Processus du retour des concessions de la Lienne



### Qu'est-ce que l'association Cité de l'énergie ?

Depuis plus de 30 ans, cette association réunit des communes suisses, des grandes villes aux petits villages de montagne, qui partagent la conviction que les défis dans le domaine de l'énergie et du climat peuvent être en grande partie maîtrisés grâce à un engagement local et continu. Le label « Cité de l'énergie® » est attribué à une ville ou une commune qui a fait

des efforts supérieurs à la moyenne dans le domaine de sa politique communale en matière d'énergie et de climat – en fonction des possibilités d'actions disponibles. Afin de confirmer la qualité et l'engagement continu de la commune, un nouvel audit a lieu tous les quatre ans.

Le label Cité de l'énergie Gold est la plus haute distinction accordée aux communes qui s'engagent dans ce sens,

et qui répondent à des exigences particulièrement élevées.

Les Cités de l'énergie qui ont obtenu l'European Energy Award Gold sont parmi les meilleures d'Europe.

european  
energy award **GOLD**

